

Red Bull estaría dispuesto a pagar 20 millones por Franco Colapinto

Desde Europa aseguran que la escudería austríaca está decidida a sumar al argentino y abonaría la enorme cifra para hacerse con sus servicios a tiempo completo y juntarlo con Max Verstappen en 2025.

En la antesala de lo que será el Gran Premio de Brasil, el mundo de la Fórmula 1 se vio revolucionado por una fuerte versión que surgió desde Europa y que indica que Red Bull habría ofrecido 20 millones de dólares a Williams para hacerse con los servicios de Franco Colapinto.

La noticia fue dada por el periodista neerlandés Jack Plooi, quien no sólo aseguró que el ofrecimiento es real, sino que además indicó que sería para que el argentino sea piloto de Red Bull, acompañando a Max Verstappen. De ser así, se confirmaría un interés incluso más fuerte que el que se rumoreaba y que tenía al pilarense como posible refuerzo de RB, el segundo equipo de la escudería austríaca.

Curiosamente, la noticia del ofrecimiento llega tan solo días después de que Helmut Marko asegure que la incorporación del argentino era inviable: "No se había destacado, pero nos sorprendió. Respondió muy

bien al ser llevado de apuro, como (Liam) Lawson. Hablamos con Williams por él, pero no es viable dado que tiene un contrato a largo plazo y la cesión no es interesante para ningún equipo. No vamos a entrenar a nadie para otro equipo". Así, de confirmarse la oferta, la frase de Marko podría haberse tratado de un "operativo despiste" o incluso una manera de buscar bajar el costo de la operación.

En paralelo, Christian Horner, jefe de equipo de Red Bull, reconoció el talento de Colapinto en la antesala del Gran Premio de México, en el que el argentino finalizó 12º: "Es bueno ver a los jóvenes como Franco o Liam Lawson hacer un buen trabajo cuando tienen la oportunidad. Él es un buen piloto. Obviamente merece estar en la Fórmula 1. Todo lo que puede hacer es dar lo mejor. Es muy talentoso".

Desde el lado de Williams no confirmaron un ofrecimiento concreto, pero tampoco le cerraron la puerta a la posibilidad de transferir al piloto de 21 años. Concretamente, a James Vowles, jefe de equipo de la escudería británica, le preguntaron sobre una posible negociación con Red Bull antes del Gran Premio de México y, si bien no



En el GP de México, Colapinto se tomó un momento para saludar a los fanáticos argentinos presentes.

brindó demasiados detalles, tuvo una respuesta que insinuó que las conversaciones existen: "Es una pregunta atrevida, pero en medio de una negociación sensible, es mejor no hablar públicamente".

¿Y Colapinto? Por ahora, niega rotundamente cualquier posibilidad de traspaso a otro equipo. En declaraciones a F1TV, el piloto de Williams fue contundente ante la pregunta respecto de su presencia en la grilla para 2025: "No entiendo mucho de lo que están hablando. No sé de dónde salió. No tengo ningún asiento para el año que viene y, de momento, no estaré corriendo Fórmula 1. Probablemente estaré en otro sitio".

CHECO PÉREZ, EN LA CUERDA FLOJA ANTE EL INTERÉS POR COLAPINTO

De concretarse la ope-

ración, el que resultaría "perjudicado" sería Sergio Pérez, quien sería despedido de Red Bull para que Colapinto tome su lugar. Si bien el mexicano renovó en junio pasado su contrato hasta 2026, lo cierto es que la relación entre el equipo y el piloto estaría rota, al punto tal de que la escudería tendría decidido terminar su vínculo en 2025, independientemente de poder incorporar al pilarense.

Al margen de la chance del desembarco de Colapinto en Red Bull, quienes miran de reojo la situación son Yuki Tsunoda y Liam Lawson, actuales pilotos de RB, la escudería secundaria de Red Bull. Es que, si el argentino permanece en Williams, entonces las chances del japonés y el británico de suceder a Checo Pérez se verían acrecentadas.

Peñarol perdió la localía ante Botafogo y la semi será con hinchas en el Centenario

Después de los episodios de violencia en la ida y pese a las intenciones de los uruguayos de jugar sin visitantes, la revancha por el pase a la final de la Copa Libertadores cambia de estadio y recibirá a ambas parcialidades.

Como consecuencia de los episodios de violencia que se dieron en la previa del partido de ida en Río de Janeiro y luego de que desde Uruguay intenten jugar el partido sin visitantes, finalmente la revancha entre Peñarol y Botafogo, por las semifinales de la Copa Libertadores, se jugará con ambas parcialidades y se mudará al estadio Centenario.

A raíz de los graves hechos de violencia ocurridos en Brasil, desde el Ministerio del Interior de Uruguay emitieron un comunicado el lunes en el que aseguraban que el duelo de revancha iba a disputarse en el estadio Campeón del Siglo y sin la presencia de hinchas de Botafogo. Sin embargo, desde Conmebol contestaron rápidamente y exhortaron a revertir esa decisión, bajo apercibimiento de que el partido se juegue sin visitantes o incluso se mude de sede.

Como consecuencia de esa respuesta desde Conmebol, en Uruguay se dieron varias reuniones durante la jornada del martes entre Peñarol, el Ministerio del Interior y la Asociación Uruguaya de Fútbol. Finalmente, cerca de las 19, se confirmó que el partido se jugará el miércoles, desde las 21.30, con la presencia de ambas parcialidades, pero en el Estadio Centenario y no en la casa del Carbonero.

"La Conmebol presta su conformidad a la recomendación del Ministerio del Interior y determina como nuevo escenario del partido entre CA Peñarol x Botafogo a ser disputado el miércoles, 30 de octubre de 2024, a las 21.30 (hora local) en el Estadio Centenario, con la presencia de ambas parcialidades", reza la notificación con la que Conmebol hizo oficial el cambio de sede y la decisión de que el encuentro tenga presentes a hinchas de los dos equipos.

Desde el Ministerio del Interior uruguayo avalaron la decisión e indicaron que la mejor opción era mudar el partido al Centenario, un estadio más amplio que el Campeón del Siglo. "Tenemos la experiencia y entendemos que daría las garantías de que se pueda jugar allí con las dos hinchadas", aseguró José Azambuya, director de la Policía Nacional.

CÓMO TOMÓ PEÑAROL LA DECISIÓN DEL CAMBIO DE SEDE

Sin dudas, la pérdida de la localía es un golpe durísimo a la ilusión de Peñarol, a quien la revancha ya de por sí se le presentaba cuesta arriba como consecuencia del 5-0 en contra sufrido en Brasil, por la ida. De todas maneras, todavía no existió una comunicación oficial por parte del club uruguayo.

Horas antes del cambio de sede, un dirigente del Carbonero planteó la posibilidad de una alianza con clubes argentinos para presentar una queja en conjunto contra Brasil, dados los reiterados episodios de violencia que se dieron en suelo brasileño. "No es la primera vez que pasa. Considero que el club se tiene que mover con cuadros de Argentina que hayan vivido similares acciones, presentarnos en Conmebol y realmente plantear que Brasil entero tiene que tener una sanción ejemplarizante o perder la localía por dos años. Que vayan a jugar a Paraguay, o que sencillamente Brasil realmente sea castigado por lo que está pasando", sostuvo Evaristo González, en diálogo con Canal 12 de Uruguay.

Al margen de esto, la única expresión que se dio desde Peñarol ante la decisión de Conmebol fue un escueto mensaje en X con el que comunicaron que el presidente del club, Ignacio Ruglio, brindaría una conferencia de prensa a las 19.30.

Boca, diezmado para visitar a Lanús: cinco bajas y el caso de Cristian Medina

Fernando Gago deberá armar el rompecabezas para el duelo del fin de semana, ya que cuenta con cuatro lesionados, un suspendido y la situación especial del volante, que habrá que ver si vuelve a ser considerado.

Probablemente más que nadie, Fernando Gago sabía en el complejo momento que le tocaba asumir las riendas de Boca. Pero nada hacía pensar que, apenas después de tres partidos y en el primero que lo tocó comandar en La Bombonera, el hincha plantaría el grito en el cielo contra el equipo. Claro, poco tiene que ver su incidencia en ello porque el presente del Xeneize viene de arrastre, pero a fin de cuentas hoy es el que toma la responsabilidad.

Por ahora sin victorias y con la necesidad imperiosa de empezar a sumarlas si no quiere quedar alejado de la

clasificación a la Copa Libertadores 2025 en la tabla anual, el domingo contra Lanús, no tendrá margen de error. Y lo cierto es que, como si no fuera suficiente, este contexto difícil se agudiza todavía más ante la cantidad de bajas que se le presentan.

Por lesiones, suspensión y el apartado especial del caso de Cristian Medina, que deberá recuperar la confianza del DT después del episodio en Rosario y todavía es una incógnita si lo volverá a considerar, Pintita arrancará su segundo semana de trabajo con la ardua tarea de armar un equipo que ya de base tendrá cinco bajas. Claro, sumado a Lucas Blondel, quien sigue con la recuperación ¿Quiénes se perderán la visita al Granate?

Cristian Lema: Según comunicó Boca, el defensor tiene una "lesión con com-

promiso de los ligamentos externos del tobillo izquierdo" y además también se le produjo una "lesión parcial de la sindesmosis tibioperonea anterior inferior". No deberá pasar por el quirófano, utilizará una bota durante un mes en el inicio de la recuperación y tendrá para aproximadamente 45 días de recuperación.

Kevin Zenón: sufrió un leve esguince en su tobillo izquierdo contra Gimnasia, el miércoles 22 de octubre, que lo marginará de la cancha por 10 días más.

Lucas Janson: el 17 de octubre padeció un desgarro en el posterior y todavía le resta una semana para poder volver a trabajar a la par del grupo, con el fin de estar nuevamente a disposición de Gago.

Pol Fernández: fue expulsado en el último partido con Riestra y por lo tanto deberá cumplir con la fecha de sus-

pensión frente al Granate.

Miguel Merentiel: El delantero uruguayo sufrió una molestia muscular en su aductor en la previa del empate con Deportivo Riestra, por lo que se sometió a estudios médicos que determinaron que padece una distensión. ¿Cuánto tiempo estará ausente? Alrededor de dos semanas de rehabilitación.

EDICTO
El Señor Juez, Dr. ORLANDO J. BEINARAVICIUS - Juzgado Civil y Comercial Nº 17, de la ciudad de Resistencia, provincia del Chaco, dispone: CITAR por Edicto a herederos y acreedores de la Sra. DOMINGA MARIA CAMPESTRINI - DNI. Nº 2.424.549 que se publicarán por un (01) día en el Boletín Oficial y un diario local, para que dentro del término de un (01) mes comparezcan a hacer valer sus derechos, bajo apercibimiento de ley, y así lo acrediten en su intervención en autos: "CAMPESTRINI, DOMINGA MARIA S/SUCESIÓN AB-INTESTATO", Expte. Nº 9664/24, que se tramita por ante el Juzgado Civil y Comercial Nº 17, sito en Av. Laprida Nº 33 - Torre 1 - de la ciudad de Resistencia, provincia del Chaco, bajo apercibimiento de ley. NOT. - Dr. ORLANDO J. BEINARAVICIUS - Juez - Juzgado Civil y Comercial Nº 17, Resistencia, provincia del Chaco, 08 de Octubre de 2024. Dra. Alejandra Piedrabuena Secretaria Juzg. Civ. y Com. Nº 17. Vto: 30/10

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

ENTREGA EN 24 HORAS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar